

Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Verkehr am 22.02.2017

Mitteilung zu TOP 15

*Geschwindigkeitsmessungen durch die Polizei in Kappelholz*

Auf Nachfrage bestätigte die Polizeistation Kappeln, Herr Detlefsen und Herr Lutter, dass zwischenzeitlich Geschwindigkeitsmessungen durch die Polizei erfolgt sind.

Es habe sich wohl herausgestellt, dass die Geschwindigkeitsüberschreitungen stadtauswärts erheblicher gewesen sind, als stadteinwärts.

Detailliertere Ergebnisse lägen jedoch noch nicht vor.

Auf telefonische Nachfrage Anfang Februar 2017 bei der Zentralen OWi-Stelle der Polizei in Neumünster erklärte Herr Landau, Leiter des Bereiches Geschwindigkeitsauswertung, dass er sich bemühen wolle, uns Ergebnisse zu liefern.

Diese liegen bisher leider noch nicht vor.